## INSTITUCIONALES

## FOTO ALTERNATIVAS PARA EL TRANSPORTE MASIVO



La Asociación de Periodistas de Turismo del Ecuador realizó el foro 'Alternativas para el transporte masivo de Guayaquil', en el campus Las Peñas de la Espol. Constan: César Arias, experto internacional en transporte público; Milton Sevilla, presidente de la asociación; Hugo Tobar, catedrático de Espol; Holbach Muñetón, vicepresidente de la Cámara de Turismo del Guayas; y Gino Luzi, presidente de la Asociación Hotelera del Guayas.